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INDICAÇÃO N.º ÉZDZ*'&% CÂMARA MUNICIPAL DE MARIÃNÍ 
Protocolo sob nº 

Excelentíssimo Senhor o con “4& 
Edson Agostinho de Castro Carneiro EM / / 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana. X ºªªí Ml_ 
Mariana — MG N . 

Prezado Senhor: - TT —— 

ÀA Vereadora que esta subscreve requer a tramitação regimental, seja encaminhada ao Exmo Sr. 
Prefeito Municipal a seguinte indicação: 

OFERTA E FORNECIMENTO DE ADESIVOS QUE IDENTIFIQUEM 
VEÍCULOS QUE TRANSPORTAM PESSOAS COM AUTISMO,E 
ORIENTAÇÃO A POPULAÇÃO PARA QUE MEDIANTE 
CONCIENTIZAÇÃO E COLABORAÇÃO DOS MOTORISTAS NAS 
PROXIMIDADES DESSES VEICULOS EVITEM EMITIR SONS 
SONOROS DESNECESSÁRIOS (BUZINAS, ESCAPMENTOS 
ADULTERADOS, SOM AUTO...) 

Justificativa: 

O Transtorno de Espectro do Autsmo (TEA) é uma condição bastante complexa, e o conjunto de 
condições caracterizadas por algum grau de comportamento social, na comunicação e linguagem, 
o TEA traz algumas limitações. Com o objetivo de contribuir para a melhoria desse cenário, 
propomos o fornecimento de adesivos que identifiquem os veículos que transportam pesssoas com 
autismo, para que, mediante colaboração dos cidadãos e das cidadãs, que deverão ser instruídos, 
através de campanhas de concientização em via pública, evitem-se, o quanto possível, ruidos 
sonoros intensos, como os de buzinas, caixas de som, escapamentos adulterados, apitos, entre 
outros que possam provocar mal estar nas pessoas com TEA. Buscando também sensibilizar os 
motoristas para que — compreendam a importância de respeitar os veículos ao fazer 
ultrapassagem.que sejam seguras e sem movimentos bruscos, ao veículos que por via, possam ficar 
mais lento na via, em decorrência a uma crise ou agitação que esteja vivenciando um autista, 
necessitando em alguma situação especpifica estacionar o carro mais vagarosamente. 
Partindo do princípio de que se bem informado, os cidadãos e cidadãs, saberão evitar problemas 

e desgastes para os autistas, bastando, para que a conscientização e medidas simples que podem 

produzir diferenças substanciais. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apresento, 
Saudações Legislativas. 
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Vereadora Camara de Mariana 
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